PATROCINADORES







amadeus Pfizer accenture BBVA











Dechert





www.inspiring-girls.es info@inspiring-girls.es @InspirinGirlsE #NiñasSinLímites



¿Puedes dedicar una hora al año a las mujeres del futuro?

Inspirando a las niñas para apuntar alto



#NiñasSinLimites

Miriam González Durántes Fundadora de Inspiring Girls Internacional

-



"Creo que cada niña, cada mujer, debe sentirse libre para soñar, tener grandes aspiraciones, y elegir lo que quiere hacer en su vida. Creo en la igualdad entre mujeres y hombres, y creo que el único límite de los sueños de una niña debería estar en la intensidad de su propio esfuerzo.

Por este motivo hemos creado Inspiring Girls International, porque queremos facilitar a las niñas de todo el mundo, sin importar donde vivan, el acceso a "role models" femeninos.

Si eres una mujer o un hombre con un poquito de tiempo para dedicar a las niñas (¡solo una hora al año!), si eres profesor, si tienes alguna idea para hacer esta campaña más grande y mejor, por favor, únete a nosotros. No sólo es una gran causa... ¡también es muy divertido!"

Marta Pérez Dorao Presidenta Fundación Inspiring Girls

-

100

"Ser la inspiración para alguien es una maravillosa tarea. Toda mujer puede ser un ejemplo para las niñas y adolescentes, para que conozcan de su mano las infinitas posibilidades a las que pueden aspirar en su vida. Es asombroso, y también muy gratificante, comprobar la gran labor que se puede realizar en sólo una hora. Las niñas reaccionan muy bien ante una influencia positiva. El "empujón" adecuado a esta edad puede ayudarlas a ampliar sus horizontes y a elevar sus expectativas. Y las mujeres que hemos abierto camino antes tenemos la obligación moral de ayudarlas a ello.

Si puedes ayudar con tu ejemplo, o con la participación de tu empresa o tu colegio, anímate. ¡Sería fantástico contar contigo!"



Los objetivos de Inspiring Girls son aumentar la ambición profesional y la autoestima de las niñas, así como sus expectativas laborales, ayudándoles a visibilizar la amplia variedad de profesiones y trabajos que existen, sin que el hecho de ser mujer suponga ninguna limitación, siempre que se basen en el trabajo y en el esfuerzo.

-

Marie Control

MORE 25

-

Y todo ello mediante la "vuelta al cole" de mujeres profesionales de todos los sectores.

¿Cuál es la dinámica?

Charlas inspiradoras: Consisten en una charla impartida por nuestras voluntarias (profesionales liberales, ejecutivas, altos cargos, empleadas...) que ofrecen su tiempo (solo una hora al año) para ir a centros escolares y explicarles a las niñas de entre 10-16 años, su actividad profesional. Qué les apasiona de su trabajo, qué problemas encontraron en el desarrollo de su carrera, cómo los solucionaron... y contestar a las preguntas que planteen las alumnas.

Eventos: Organizamos "speed networking", unos eventos muy dinámicos en lo que las niñas tienen la oportunidad de contactar con mujeres de acreditado prestigio y que son referentes en su profesión. Además, con el objetivo de dar visibilidad a la campaña, realizamos eventos temáticos en aquellos sectores que cuentan con menor presencia femenina (las niñas y la ciencia, las niñas y las finanzas, las niñas y la tecnología, etc.)

Proyectos especiales: Diseñamos y participamos en diversos proyectos especiales que están relacionado con nuestra razón de ser, por ejemplo una investigación sobre los estereotipos de género y la autoestima que permiten medir la eficacia de los programas.

El proyecto está teniendo una gran acogida en los colegios para incorporar a su agenda esta oferta educativa, y a él se suman cada día cientos de voluntarias, entre las que se encuentran líderes de la mayoría de los sectores, y muchas futuras directivas que quieren dirigirse a estas niñas, que serán la "cantera" para el futuro crecimiento de nuestras empresas.

Súmate al proyecto si...

- Crees en la igualdad de oportunidades, el equilibrio y la diversidad en el mundo laboral.
- Entre los objetivos de RSC de tu empresa están: la educación, el apoyo a la infancia y/o a la mujer.
- Quieres dedicar una hora al año como mujer referente, para inspirar a las mujeres del futuro.
- Crees que cada niña puede soñar sin límites y llegar a ser lo que quiera ser.